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生野区
い く の く

では、こどもが 笑
わら

って 生
い

きる まちに したいです。 

大人
お と な

が、みんなで こどもを 育
そだ

てる まちに したいです。 

 

〇みんなで 笑
わら

って あいさつ しよう。 

 そうしたら みんなの 知
し

っている 人
ひと

が 増
ふ

える。 

みんなの 中
なか

で こどもを 育
そだ

てる ことが できる まちに します。 

 

〇こどもも 親
おや

も 「助
たす

けて」と 言
い

うことが できる まちに します。 

こどもも 親
おや

も 相談
そうだん

する 人
ひと

が いる まちに します。 

 

〇生野区
い く の く

には たくさんの 人
ひと

が います。 

たくさんの 会社
かいしゃ

が あります。 

みんなで 「生野区
い く の く

で こどもを 育
そだ

てる 人
ひと

」を 応援
おうえん

します。 

 

〇こどもが 健康
けんこう

で 安心
あんしん

して 生
い

きる まちに します。 

こどもが 自由
じ ゆ う

に 生
い

きる ことが できる まちに します。 

みんなで 「こどもの 権利
け ん り

を 守
まも

る まち」に します。 


